
COMUNE DI SASSO MARCONI - CONSULTA DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 19/05/2022 

 

La seduta è aperta alle ore 21 del giorno 19 Maggio 2022 presso la sala comunale messa a disposizione 

dall’amministrazione (locali aula studio). 

Sono presenti i consultori di frazione: 

• Capucci Luciano (PD) 

• Da Ros Lina (PD) 

• Fabbriani Francesco (DIMMI) 

• Ferrari Claudio (Pro Loco Sasso Marconi) 

• Indovini Ilaria 

• Lombardelli Faliero (LEGA) 

• Marks Rebecca 

Risulta assente il consultore Brecci Valerio (CSI Sasso Marconi). 

L’incontro ha avuto inizio con un breve riassunto degli eventi a cui la Presidente Da Ros ha partecipato in 

occasione dei Marconi Days. E’ stato sottolineato come la partecipazione agli eventi del territorio possa 

essere un’ottima modalità per cercare di promuovere e mettere in luce il lavoro della Consulta. 

Il secondo tema introdotto è stato quello relativo al progetto dell’Aula Studio e delle difficoltà legate alla 

gestione ed alla pubblicizzazione dell’iniziativa. La consultrice Indovini assieme alla presidente Da Ros si sono 

premurate di richiedere la stampa di alcuni volantini che hanno provveduto autonomamente ad appendere 

in luoghi di passaggio, nonché a consegnarli a conoscenti che avessero a che fare con le scuole del territorio. 

E’ stato poi proposto di chiedere all’ufficio scolastico del Comune di inviare la locandina dell’Aula Studio 

anche alle scuole superiori dei comuni limitrofi. La consultrice Marks ha consigliato di domandare agli altri 

Presidenti delle Consulte di far conoscere alle loro frazioni l’iniziativa. Il Consultore Lombardelli ha suggerito 

inoltre di indagare sui motivi per cui i ragazzi non sono a conoscenza dell’iniziativa e su cosa potrebbe 

invogliare la loro partecipazione. Il Consultore Ferrari, poi, ha proposto di utilizzare i vari eventi organizzati 

nel periodo estivo per promuovere l’iniziativa, rendendosi disponibile a distribuire volantini attraverso 

InfoSasso. 

In seguito la consultrice Indovini, con l’aiuto dei consultori Capucci, Ferrari e Da Ros, ha riassunto brevemente 

quanto emerso in occasione dell’incontro plenario delle Consulte del 7 Maggio 2022. Il Consultore 

Lombardelli domanda in tal senso se gli sfalci delle aree verdi siano calendarizzati.  

Il consultore Fabbriani manifesta infine una generale delusione da parte dell’Amministrazione a causa del 

mancato coinvolgimento in relazione alla visione dei progetti inerenti il rifacimento della piazza e la creazione 

del nuovo polo scolastico. Si domanda, dunque, come verrà ridisegnato il paese. 

La presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23:00. 

Letto, approvato e sottoscritto 

Sasso Marconi, 19 Maggio 2022 
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Da Ros Lina 

 

 

 


